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В третьем номере журнала "Российский Журнал Биологических Инвазий" за 2010 г. 

представлены 7 статей, в которых рассматриваются вопросы вселения и распространения 
чужеродных видов в регионах России и Украины. В работе Базаровой Б.Б. и Пронин Н.М. 
обобщены данные о векторах расселения Elodea canadensis в России. Анализ влияния 
естественных и антропогенных факторов на формирования популяций рыб-вселенцев  
в водных экосистемах Вологодской области представлен в работе Болотовой Н.Л. со 
соавторами. В работе Добрыниной Т.И. проведен анализ распространение L. dahalacensis 
в Восточной Европе и обнаружены новые местонахождения вида в Краснодарском крае, 
Астраханской, Ростовской, Волгоградской, Самарской и Рязанской областях России,  
а также в Херсонской области Украины и Дубоссарском районе Молдавии. Инвазия 
средообразователя – речного бобра (Castor fiber L.) в бассейне реки Таденки, 
расположенной на территории Приокско-Террасного заповедника рассмотрена в работе 
Завьялова Н.А. со соавторами. Первое обнаружение понто-каспийской инвазивной 
амфиподы Chelicorophium curvispinum (Amphipoda, Crustacea) в Ладожском озере 
представлено в работе Курашова Е.А., Барбашовой М.А. и Панова В.Е. Проанализировано 
таксономическое разнообразие синантропных и агрофильных грызунов России в работе 
Хляп Л.А. и Варшавского А.А. Первые обнаружения североамериканского брюхоногого 
моллюска Physella Acuta в Куйбышевском водохранилище представлены в работе 
Яковлевой А.В., Яковлева В.А. и Мезиковой Д.В. 
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In the third issue of the Russian Journal of Biological Invasions, 2010, seven articles are 

presented, in which the questions on invasions and distribution of alien species in the regions  
of Ukraine and Russia are considered. In the paper of Bazarova B.B. and Pronin N.M. the data 
about vectors of expansion of the Elodea canadensis in Russia are generalized. The analysis of 
natural and anthropogenic factors influence on formation of invader fish populations in the water 
ecosystems of Vologda Region is given in the article of Bolotova et al. In the study of Dobrynina 
T.I. an analysis of the L. dahalacensis distribution in Eastern Europe is fulfilled and the new 
locations of the species are revealed in Krasnodar Territory, Astrakhan, Rostov, Volgograd, 
Samara and Ryazan regions of Russia and also in Kherson Region of Ukraine and Dubosari 
District of Moldavia. The invasion of environment-forming species, European beaver (Castor 
fiber L.), in the basin of the Tadenka River located on the territory of the Prioksko-Terrasnyi 
Nature Reserve is considered in the paper of Zavyalov et al. The first finding of Ponto-Caspian 
invasive amphipod, the Chelicorophium curvispinum (Amphipoda, Crustacea), in Ladoga Lake 
is presented in the article of Kurashov E.A., Barbashova M.A. and Panov V.E. The taxonomic 
diversity of synanthropic and agrophilous rodents of Russia is analyzed in the study of Khlyap 
L.A. and Varshavskiy A.A. The data about the first findings of the North-American gastropod 
mollusk, the Physella Acuta, in the Kuybyshev Water Reservoir are given in the paper of 
Yakovleva A.V., Yakovlev V.A., and Mezikova D.V. 


